

Wohnen und Leben im Friedrich-Pröbsting-Haus und dem Haus Mühlbach

Das Friedrich-Pröbsting-Haus, das Haus Mühlbach sowie einige Wohnungen im Stadtgebiet, sind Wohneinrichtungen in der Trägerschaft des Evangelischen Perthes-Werkes e.V.

- Wir sind Ansprechpartner für erwachsene Menschen mit Behinderung und stellen an verschiedenen Standorten in Kamen differenzierte Wohn- und Betreuungsangebote zur Verfügung.
- Wir bieten im Rahmen der -Eingliederungshilfe für behinderte Menschen- SGB 12, 53, für schwerst mehrfachbeeinträchtigte Menschen ebenso eine kontinuierliche, fachlich kompetente, dauerhafte Lebensperspektive, wie für Menschen mit Assistenzbedarf

- Zur Zeit werden 122 Personen im Rahmen der Eingliederungshilfe unterstützt und begleitet
- In den Häusern im Pröbstingholz in 7 Wohngruppen,
- in der Nikolaus-Otto-Straße in 4 Wohngruppen,
- weitere Wohnangebote bestehen in der Dieselstraße, in der Westfälischen Straße, im Schattweg, in der Mittelstraße und in der Stormstraße.

- Die Mehrheit der durch uns begleiteten Menschen geht einer Beschäftigung in den Hellweg-Werkstätten nach
- Da sich mit steigendem Alter und auch auf Grund verschiedener Beeinträchtigungen die Bedarfe der bei uns lebenden Menschen verändern, bieten wir für diesen Personenkreis im Friedrich-Pröbsting-Haus eine Tagesstruktur an.
- Hier besuchen zur Zeit 12 Gäste dieses Angebot

- Ein weiterer Aufgabenschwerpunkt findet sich im ambulant betreuten Wohnen
- Hier werden zur Zeit 25 Klienten ganz individuell je nach zur Verfügung stehenden Möglichkeiten fachlich betreut
- Ein wichtiger Anlaufort für das ABW ist der Treffpunkt in der Weststraße in Kamen